SAINT-PIERRE-DES-TRIPIERS

Jeux... de société et pain... partagé

Pour sa 2° édition, la soirée jeux de société du 14 décembre a réuni des habitants de toutes générations confondues à la salle de l'Armérie dans une sympathique ambiance.

Cette année, les personnes à l'initiative de ce temps de partage avaient proposé des modifications à l'organisation.

En effet, les parties de jeux ont commencé dès 18 h 30. Chacun ayant apporté un ou plusieurs jeux, plusieurs tables ou équipes se sont formées au gré des affinités ou des envies d'apprendre de nouvelles activités ludiques. La lecture des subtilités de certaines règles de jeu a donné lieu à de grands fous rires. La mise en commun des mets apportés par chacun a permis de composer un petit souper fort appréciable et gourmet. La seule ombre au tableau a été l'empêchement de la chorale Les Chœurs de la Jonte de présenter sa sérénade de Noël, qui était reportée au 16 décembre. Après l'intermède, qui ne fut pas musical mais gustatif, les parties de jeux ont repris de plus belle, toujours dans une ambiance chaleureuse et familiale. Cette soirée aura rempli son objectif: permettre à des habitants de se retrouver. d'échanger, de faire plus ample connaissance. Des idées ont émergé pour renouveler ces rencontres pendant la période hivernale. À suivre...

